

**Préparer la nouvelle génération de psychologues: objectifs,
méthodes et ressources dans l'Enseignement de la Psychologie
Paris, France
16 et 17 septembre 2016**

Il s'agit du premier colloque national français sur ce thème, et son programme inclut des conférences, des tables rondes et des posters sur l'enseignement de la psychologie en France et dans les pays francophones ainsi que des idées pour faire avancer la préparation des futurs enseignants de psychologie.

Pour avoir plus informations, y compris comment soumettre une proposition de poster, rendez-vous sur le site du colloque :
<http://recherche.psycho-prat.fr/colloque2016/>

**A French National Conference on Preparing
a New Generation of Psychologists: Objectives, Methods and
Resources in the Teaching of Psychology
Paris, France
September 16-17, 2016**

This first-of-its-kind national conference will be in French and its program features talks, panel discussions, and posters that will address the current status of psychology teaching in France and the Francophone world as well as ideas for enhancing the preparation of future teachers of psychology.

For more information, including how to submit a poster proposal, please visit the conference website at:
<http://recherche.psycho-prat.fr/colloque2016/>